

24Jam

Tiga Pohon Besar Tumbang di Jalan Bonang-Wedung, Personel Koramil 02/Bonang Bantu Evakuasi

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Mar 21, 2023 - 04:57



DEMAK - Hujan deras disertai angin kencang yang mengguyur wilayah Kabupaten Demak, mengakibatkan beberapa pohon di Desa Jatirogo, Kecamatan Bonang tumbang. Akibatnya, akses jalan Bonang-Wedung terganggu. Peristiwa ini terjadi sekitar pukul 17.30 WIB, Senin (20/03/23).

Mendengar kejadian ini, personel Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak dengan sigap dan cepat terjun ke lokasi. Dibantu beberapa orang warga dan

anggota BPBD, mereka mulai mengevakuasi pohon yang berada di tiga titik berbeda, dan berdiameter lebih dari 1 meter ini.

"Ini harus segera dievakuasi. Karena mengganggu lalu lintas jalan yang menghubungkan Kecamatan Bonang ke Kecamatan Wedung. Bisa dilihat, jalanan macet panjang," ungkap Serka Aris Wiyanto salah seorang anggota Koramil 02/Bonang, sekaligus Babinsa setempat.



Proses evakuasi pohon tersebut membutuhkan waktu yang cukup lama. Hal ini dikarenakan batang pohon yang cukup besar dengan banyak ranting membuat para petugas harus menggunakan alat bantu gergaji mesin. Para petugas memerlukan waktu kurang lebih 1 jam untuk menyingkirkan satu batang pohon dari tengah jalan.

"Alhamdulillah, sampai pukul 22.00 WIB saat ini batang pohon sudah berhasil kita evakuasi ke tepi jalan. Sehingga para pengguna jalan sudah bisa melewati jalanan ini," sambungnya.

Serka Aris menjelaskan, akibat hujan dan angin kencang, selain mengakibatkan 3 pohon tumbang, juga mengakibatkan beberapa atap rumah warga rusak. Kerusakan rumah warga ini tersebar di empat dukuh, yakni Dukuh Jetak, Dukuh Gempol, Dukuh Dero dan Dukuh Tagihan.

"Untuk jumlah rumah terdampak dan kerugiannya, masih dalam proses pendataan. Yang jelas tidak ada korban jiwa," jelasnya.

Di lokasi terpisah, Danramil 02/Bonang Kapten Chb Ajit Anggono meminta kepada seluruh masyarakat, di tengah musim pancaroba seperti ini, agar selalu berhati-hati dimanapun berada. Dengan selalu berdoa kepada Tuhan Yang Maha

Esa, serta fokus dan waspada akan bencana.

"Begitu mendengar peristiwa pohon tumbang dan kerusakan rumah warga ini, kita kerahkan personel ke lokasi. Kita juga koordinasikan dengan BPBD untuk proses evakuasinya. Dan untuk warga masyarakat, kamiimbau agar selalu waspada, guna meminimalisir resiko yang diakibatkan oleh kejadian seperti ini. Dan jangan lupa selalu berdoa sama Tuhan agar senantiasa diberikan keselamatan dimanapun berada," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak